

EN CONTRA DEL CRIMEN ORGANIZADO

Segregación en las cárceles y mejorar rol del Ministerio Público: Los temas abordados en comisión parlamentaria

Cristian Salazar
 prensa@latribuna.cl

En conversación diario La Tribuna, la diputada del Distrito 21 Joanna Pérez dio a conocer detalles del trabajo que se está desarrollando en la Comisión Investigadora en Contra del Crimen Organizado en la Cámara de Diputados y Diputadas, donde indicó que buscan entregar acciones concretas para combatir las bandas delictuales de la Macrozona Sur, además de buscar implementar otras medidas a nivel carcelario, entre ellas, la eliminación de señales telefónicas dentro de los recintos, y la segregación o separación de los cabecillas de la población criminal de la población penal de delitos comunes.

DETALLE DEL TRABAJO DE LA COMISIÓN ESPECIALIZADA

La parlamentaria comenzó dando a conocer que "presido la Comisión Investigadora en Contra del Crimen Organizado y el Terrorismo, hemos estado en el norte sesionando e incluso en la región del Biobío, hemos escuchado a gremios de nuestra provincia también, y valoro que el gobierno y en especial el Presidente, haya reconocido que es necesario abordar el terrorismo

En conversación diario La Tribuna, la diputada Joanna Pérez se refirió a los avances en la labor legislativa, y donde enfatizó que "en materia de seguridad es muy importante hoy día saber cómo vamos a enfrentar el narcotráfico en nuestras poblaciones, las bandas que funcionan aquí, en donde Los Ángeles no ha estado exento de aquello".

y el crimen organizado", precisó. En esa línea indicó que "si bien al inicio del Gobierno no estaban llanos a reconocer esto, gracias a la labor que ha acontecido y la labor de la Fiscalía y las policías es que hoy día los hechos violentos y las redes que funcionan en la zona ha generado que el país se ha abierto y tenemos un ítem especial de terrorismo, y eso nos va a permitir abrir una línea de trabajo".

Junto con ello manifestó que "lo he conversado con el subsecretario Monsalve, necesitamos separar bien las funciones de la PDI con Carabineros, necesitamos articular y mejorar el rol del Ministerio Público y especialmente del Poder Judicial, que tengamos una Defensoría de las Víctimas porque hoy día sólo tenemos una Defensoría Penal, y la persona que es la víctima no tiene una defensa, entonces esos son parte de los temas que están hoy día en nuestra comisión".

SITUACION CARCELARIA Y PREVENCIÓN DE DELITOS

Al abordar la situación delictual que también evidencian los



recintos penitenciarios de Chile, la diputada de la zona comentó que "estamos viendo el rol carcelario ya que las calles muchas veces son tomadas por las cárceles, y eso hace poco no se quería ver. En el sistema carcelario, las personas están generando

muchas veces -dentro de una misma cárcel- diversos tipos de delitos y amenazas, ya sean extorsiones y otros, y por eso yo soy autora de un proyecto de ley que elimina la señal telefónica desde el interior de los recintos penitenciarios, pero hoy día estamos llegando un poco más allá, porque también tenemos que segregarse a la población".

En esa idea agregó que "por ejemplo, los jefes de las bandas criminales tienen que estar segregados de la población infractora común, no da lo mismo y no podemos tenerlos ahí porque funcionan como un ente capacitador, y se proliferan los delitos y la formación de esto".

Junto con ello puntualizó que "en materia de seguridad es muy importante hoy día saber cómo vamos a enfrentar el narcotráfico en nuestras poblaciones, las bandas que funcionan aquí, en

donde Los Ángeles no ha estado exento de aquello".

ROBO DE MADERA

Al ser consultada sobre el delito de robo de madera que afecta a la región del Biobío y la Macrozona Sur, la parlamentaria indicó que "junto al diputado Eric Aedo, que preside la Comisión Investigadora del Delito de Robo de Madera, hemos tenido un trabajo muy de la mano, y están vinculados estos delitos a las bandas, y hay que seguir también el circuito del dinero, por lo que nosotros este lunes vamos a tener a toda la línea del ámbito de justicia, y el martes vamos a tener al ministro de Hacienda, al Servicio de Impuestos Internos y Aduanas, porque hay que ser capaces de modernizar a los servicios, y que dejen de justificar lo injustificable", enfatizó.

